

avec les communistes :

NON au référendum !

FRANÇAISES, FRANÇAIS,

Une fois de plus, le pouvoir gaulliste a recours au référendum. Un texte qui n'a été discuté par aucune assemblée, que personne ne peut amender en est l'objet.

Pour une réforme régionale démocratique

La réalité de notre temps entraîne la nécessité de régions administrativement constituées et politiquement représentées.

Pour stimuler un réel développement économique, social, culturel, universitaire, ces régions devraient être gérées par des conseils élus au suffrage universel proportionnel et direct ; pour exercer des fonctions imparties jusqu'à présent au pouvoir d'Etat, elles devraient bénéficier d'un transfert correspondant de ressources financières.

C'est seulement ainsi que les régions pourraient constituer un ensemble national harmonieux, tout en respectant les diversités régionales.

Au contraire, le projet gaulliste est antidémocratique. Il vise à aggraver la domination des grandes sociétés capitalistes sur la vie de notre pays. Loin de vouloir organiser une participation réelle de la population à la gestion des régions, le pouvoir entend aggraver sa direction technocratique, notamment en plaçant à la tête de chaque région un préfet régional aux pouvoirs étendus. Selon le projet gouvernemental, les pouvoirs des communes et des départements seraient réduits et leurs charges fiscales augmentées tandis que la région lèverait de nouveaux impôts. Le Sénat serait remplacé par un organisme plus éloigné du peuple.

AVEC LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

CONTRE LA CARICATURE GAULLISTE DE RÉFORME RÉGIONALE

VOTEZ NON

Une politique antidémocratique et antisociale

Mais le but du référendum n'est pas seulement de faire approuver une réforme antidémocratique. Par cette consultation plébiscitaire, le pouvoir entend aussi et surtout se donner les moyens de poursuivre et d'aggraver sa politique réactionnaire, menée depuis plus de dix ans contre les intérêts de la grande masse de la population et de la nation.

Les avantages conquis par les travailleurs en mai-juin sont atteints par la hausse des prix. L'échelle mobile des salaires est refusée, l'impôt écrase les salariés. La paysannerie laborieuse connaît des conditions de vie de plus en plus difficiles et est sacrifiée à la concentration capitaliste. Les intellectuels se heurtent à la politique du pouvoir qui mutile les possibilités d'épanouissement de notre pays. Les couches moyennes des villes sont aussi victimes de cette politique.

AVEC LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

POUR LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS DES TRAVAILLEURS MANUELS ET INTELLECTUELS

VOTEZ NON

Pour une démocratie avancée, ouvrant la voie au socialisme

Le pouvoir gaulliste, pouvoir des monopoles, est incapable de résoudre les grands problèmes de notre époque. La politique réactionnaire du gaullisme, son pouvoir autoritaire engendrent le mécontentement et le désordre.

Il faut à la France un autre régime, un régime entièrement nouveau, jamais réalisé, correspondant aux exigences actuelles, une démocratie politique et économique avancée qui assurera la réelle participation des plus larges masses à la vie et à la direction de notre pays.

Un tel régime mettra fin à la toute-puissance des grandes sociétés capitalistes par la nationalisation des grandes banques et des secteurs-clés de l'industrie, leur gestion démocratique, la mise en valeur de toutes les ressources du pays selon un plan démocratique de développement économique et social, une réforme démocratique de la fiscalité ; il jugulera la spéculation financière.

Un tel régime pratiquera une politique de paix, de coopération internationale, de sécurité collective et de désarmement.

Refusant tout retour au passé, tout replâtrage du pouvoir gaulliste, la démocratie avancée ouvrira la voie au socialisme. C'est pour atteindre un tel but que l'union profonde des forces ouvrières et démocratiques est nécessaire.

Ouvriers, employés et fonctionnaires, paysans, ingénieurs et cadres, chercheurs, enseignants, savants, écrivains et artistes, quelles possibilités seraient les vôtres dans une France libérée du pouvoir personnel et de la domination des grands privilèges !

AVEC LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

POUR UNE DÉMOCRATIE AVANCÉE DÉBOUCHANT SUR LE SOCIALISME

VOTEZ NON

LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

Pour connaître ce que veulent les communistes, lisez
« le Manifeste du Parti communiste français pour une démocratie avancée, pour une France socialiste ».
« L'avenir du Parti communiste français », un livre de Waldeck Rochet. En vente dans toutes les librairies.

• ADHÉREZ AU PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

Envoyez votre adhésion 44, rue Le Peletier, Paris-9^e.

Versez à la souscription nationale, C.C.P. G. Gosnat, Paris 6365-71.